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https://www.100test.com/kao_ti2020/461/2021_2022__E5_8D_97_

E4_BA_AC_E4_BB_8A_E5_c64_461008.htm 从昨天召开的南京

市教育系统负责干部会议上获悉，2008年南京中考招生办法

将于3月份正式出台，具体方案在去年基础上有所微调：热点

高中指标生分配比例将扩大，同时指标生可能“保送”上名

校。 “四大名校”指标生比例上调 目前南京招收指标生的都

是热点高中，南师大附中、金陵中学、第一中学、中华中学

指标生比例均为本校招生计划的30%；江浦高级中学、六合

高级中学、江宁高级中学、溧水高级中学和高淳高级中学指

标生比例则为本校招生计划的40%。 据了解，因为这一比例

还未达到有关部门的要求，因而仍有上涨空间。为了促进生

源均衡，调动每所初中办学积极性，扶持薄弱学校，今年热

点高中指标生分配比例将扩大。 南京市教育局局长徐传德说

，具体的指标生分配比例将在今年3月最后确定，教育局将全

面兼顾学校和学生的发展情况，听取多方意见。记者从一些

学校了解到，在此前有关中考政策的讨论会上曾经提出，南

师大附中、金陵中学、第一中学、中华中学的指标生比例可

能将从本校招生计划的30%提高到50%，指标生计划将以毕业

生人数为基础向所有初中学校分配，指标学校有可能在“四

大名校”外有所增加。 指标生可能“保送”上名校 除此之外

，指标生的招生今年可能采用“初中学校根据学生初中阶段

综合素质评价情况推荐产生”的方式，指标分到初中校，根

据学生的初中三年发展情况及综合素质评价，由初中直接推

荐升学，改变依赖一次考试升高中的命运。一旦这样实施，



今后南京几所招收指标生的热点高中有相当比例的学生是“

保送生”。这些学生提前被高一级学校录取，他们参不参加

中考、中考成绩如何都与升学没有任何关系。一些学校校长

认为，如果这个政策实施最担心的就是初中学校“推良不推

优”，因此一定要有相关政策扶持，确保初中校推荐的确实

是最优秀的考生。 是否填报平行志愿未有定论 今年的中考会

不会实行填报平行志愿呢？徐传德透露，平行志愿仍在研究

中，毕竟中考和高考不一样，高考还有学科区分，中考主要

是考察学生的全面情况，必须要考虑到学校、考生、家长等

多方因素，今年3月份招委会将公布最后方案。记者了解到，

南京市中考招生现行的是考后估分填志愿，很多考生参考的

都是学校提供的预估线，而一些学校为了保证生源，人为压

低预估线，导致大量高分考生落榜，最后不得不通过交钱走

扩招的渠道，南京市招办去年起就对中考招生填报平行志愿

调研，希望探索研究出一个更有利于考生的志愿填报方式及

录取方式。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。
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